

Mazón promete a los regantes que desplegará todas las acciones legales para defenderles de los recortes del agua de Sánchez

El presidente de la Generalitat les informa de las inversiones de 16 millones en las obras postrasvase del Júcar-Vinalopó

0

J. A. Martínez

02.11.23 | 15:01



Un momento de la reunión celebrada este jueves entre Mazón y las comunidades de regantes. INFORMACIÓN

Reunión entre el **presidente de la Generalitat y las comunidades de regantes**. Carlos Mazón les ha explicado las inversiones previstas en los presupuestos del Consell para financiar las **obras del postrasvase Júcar-Vinalopó**, al tiempo que se ha comprometido a **continuar con la estrategia para defenderles de los recortes** de agua aprobadas por el Gobierno de Pedro Sánchez y a mantener los recursos en el **trasvase Tajo-Segura**. En dicha reunión, Mazón cargó contra el Botànic al asegurar que **no ejecutó ni el dos por ciento de las inversiones del Júcar-Vinalopó**. A lo largo de la reunión, que se desarrolló por espacio de **tres horas**, los regantes le estuvieron trasladando las necesidades específicas de cada una de sus zonas.

RELACIONADAS

El Gobierno y los regantes firman un acuerdo de mínimos para trasvasar agua del Júcar a la provincia

El presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, ha transmitido a los regantes que en los próximos presupuestos de la Generalitat se ha destinado una **asignación de 16 millones de euros** para las **obras postrasvase del Júcar Vinalopó**, que conducirá las aguas del trasvase a los puntos de distribución para el consumo.

En la reunión que ha mantenido con la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana (FECOREVA), ha asegurado que las obras se pondrán en marcha y no ocurrirá como hizo el gobierno del Botànic que en 2023 no ejecutó ni el 2 % de los 9,9 millones de euros para conducciones en las zonas del Alto Vinalopó-Monóvar-Pinoso.

Inversiones

En el apartado de los recursos hídricos, las obras del postravase del Júcar se llevan una buena parte de las inversiones, destinadas a nuevas conducciones para la margen izquierda, **desde la Fase I a la IV, y que se reparten en 15,4 millones para 2024; 28,9 millones en 2025; y nueve millones en 2026.** Una infraestructura que sirve para garantizar la llegada del agua del Júcar a todos los municipios que se benefician del trasvase. Las inversiones pendientes superan los 120 millones, cifra que los regantes consideran imprescindibles para que esta infraestructura cumpla con sus objetivos.

La inversión en infraestructuras hídricas son precisamente uno de los apartados donde más crecen las partidas, en unos presupuestos marcados por la contención del gasto. Las comunidades de regantes consideran imprescindibles llevar a cabo estas inversiones para que el trasvase Júcar-Vinalopó sea una realidad. "Necesitamos más que se ejecuten las obras, no limitarse a presupuestarlas y que luego no se haga nada", ha asegurado el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, **Ángel Urbina**, que también ha urgido a Mazón a **aprobar las reglas de explotación**. El convenio que regulará el Júcar Vinalopó durante los próximos diez se firmó hace poco más de dos semanas en Aspe.

TE PUEDE INTERESAR:

VEGA BAJA

El recorte al trasvase reduciría a la mitad la absorción de CO2 de los cultivos

Carlos Mazón ha reconocido el trabajo indispensable que entidades como FECOREVA realizan para el **desarrollo del campo valenciano** ha reiterado su compromiso de poner en marcha la Mesa del Agua de la Comunidad Valenciana para poder garantizar los recursos hídricos necesarios a los regantes. Asimismo, se ha hablado de la **necesidad de un Pacto Nacional del Agua** para conseguir un reparto equitativo de los recursos en materia de agua entre las Comunidades Autónomas.

El presidente Mazón ha garantizado que la Generalitat **desplegará todas las acciones legales posibles para asegurar que no se produzcan más recortes** por parte del gobierno de Sánchez que maltrata continuamente a la Comunidad Valenciana negando un recurso tan necesario y básico como es el agua. En estos momentos, están presentados ante el Supremo recursos de los regantes, la Diputación y la Generalitat contra los recortes en el Tajo-Segura.